
坂戸小学校校舎増築その他工事の工期延期説明会

日時　：　2023年6月14日（水）

場所　：　坂戸小学校　体育館

質疑応答・ご意見（要旨）

スケジュール関係について

番号 質疑・意見の要旨 回答

1
スケジュールについて、水路対策工事や別の要因
等による更なる遅れは、今後はないのか？

遅延の要因となっていた水路の問題については解
決したため、現時点では、更に遅延する要素は特
にありません。敷鉄板の滑り止めの劣化補修等に
ついても適宜対応しますが、それによる工期への
影響は特にないと考えています。
ただし、世界情勢による建設資材の調達難や半導
体供給不足による電子部品の入手困難、土工事
での地中障害などのリスクは考えられるので、も
し、そのようなことがあれば、早い段階で、皆様に
お伝えしたいと考えています。

2 グラウンドの完成はいつ頃になるか？

グラウンドの整備等は、校舎完成後に別工事で行
われるため、現時点では確定していません。
あくまでも目安になりますが、令和8年度を目途と
しています。

3
少しでも早く完成するよう、工期短縮の検討等行っ
てほしい。

工期短縮について、あらゆる方策を模索し最善を
尽くします。

工事関係等について

番号 質疑・意見の要旨 回答

4 カルバート（※）の安全性はどう検討したか？

カルバートの構造に関する資料は残っていなかっ
たため、現状調査とコンクリート製品メーカーへの
ヒアリング等により構造の安全性を確認しました。
カルバート保護の敷鉄板の安全については、歩行
者に対する滑り止め、鉄板のガタツキ防止、ガード
マン配置、夜間照明等を行い、歩行者（特に子供
や高齢者等）の安全の確保を図ります。

※歩道下に埋設されているコンクリート製の水路（暗渠）のこと

5
今回、南側水路に問題があったが、北側の水路は
大丈夫か？

北側水路は開渠であり、目視、確認できており、問
題ないと考えています。

6
工事にはトラブルがつきものだが、役所はリスク管
理が甘いのでは。

今後、リスク管理についても更に徹底していきま
す。

新校舎・グラウンド等について

番号 質疑・意見の要旨 回答

7
昨年９月以降、工事が止まっていたが、その間グ
ラウンドを使用することはできなかったのか？

グラウンドとして使用するためにはダスト舗装等適
切に管理されている必要があります。すでに地盤
改良工事を行っており、地盤面が平滑でないなど
使用できる状態ではなかったため、開放は断念せ
ざるを得ませんでした。



8 新校舎の特徴は何か？

メディアセンター（図書室+検索スペース）、校舎中
心部の吹抜や隣接したホール、視聴覚室（学年利
用も視野）、音楽室（隣室と接続利用）、屋上の学
年菜園、教室南側のバルコニー（鉢植え観察可）
などです。

9
現５年生は、来年４月から新校舎で学べるはず
だったので、せめて３か月ぐらいだけでも新校舎で
学べるようにしてほしい。

実現に向けて検討・調整を図ります。

10 B棟はどのように使われるのか？

常時児童が使用する教室は極力配置せずに郷土
資料室や他の特別教室等として利用予定です。し
かし、新校舎だけでは普通教室が不足する場合
は、B棟も一部普通教室として利用を行う予定で
す。

学校運営等について

番号 質疑・意見の要旨 回答

11 カリキュラムに影響を及ぼすのではないか？

来年度以降、児童数が増える見込みであるため
教室数を増やす予定です。カリキュラムへの影響
が少ないと思われる特別教室を普通教室に転用
し対応したいと考えています。体育の授業は、最も
近い高津中学校の施設をお借りしています。工期
延期についても理解をもらっており、引き続きお願
いをしています。小中連携は大切にしたいと考え
ています。

12
体育授業における他校への協力要請に学校は尽
力している。教育委員会事務局もそれ以上に他校
に対しての協力依頼に力を注ぐべき。

教育委員会事務局からも近隣学校に協力を依頼
いたします。

13

自校のグラウンドが使用できないことは、放課後な
ど学校カリキュラム以外においても影響を及ぼし、
成長機会を奪っているのではないか。今回の件は
今後に活かしてほしい。再発防止はいかに考えて
いるか？

事前の基礎調査時点で、公共施設管理者への更
なるヒアリングの実施や、長く住んでいる住民等へ
のヒアリングなども考えます。

その他

番号 質疑・意見の要旨 回答

14
昨年度、他校グラウンドでの運動会が無事開催で
きたことや、登下校時の交通安全誘導など学校側
には感謝している。

15
今回、説明会に参加出来なかった人へ資料配信
などの配慮を望む。

ホームページ等へのアップロードを考えています。

16 児童への連絡は？
16日の全校朝会にて説明し、学年に応じて担任が
補足する予定です。

17
今回、参加したくても参加できなかった人たちもい
るので、ZOOM など他の方法も検討してほしい。

今後、検討していきたいと考えます。

18 何かあった時は速やかに伝えてほしい。
今後はもっと早いタイミングでお伝えできるように
したいと考えます。


